
 

 

 

 

 

 

 

各分科会の振り返り（概要） 

旧庄戸中学校 

後利用分科会 

（４回開催） 

・分科会での「旧庄戸中学校活用案」がまとまりました。 

・経団連傘下企業との意見交換を実施しました。 

地域交通分科会 

（5 回開催） 

・分科会の要望事項がまとまりました。 

1.上郷公田線の供用開始に伴い、バス路線を新設すること。 

2.渋滞を解消し、将来の地域活性化につなげるため、環状 4 号線

の早期改善・整備を図ること。 

・バス路線再編ルート案を検討しました。 

こども・子育て 

分科会 

（2 回開催） 

・庄戸小・上郷中 PTA の子育て世代の方々の意見を集約しました。 

例: 車が運転できるので不便はないが将来が不安。働く場所が身近 

にほしい。庄戸中後利用の影響が大きいのではないか。 

 

上郷東地区まちづくりニュース Vol.8 

平成 30 年 3 月 

3 月 10 日(土)、野七里ケアプラザで「平成 29 年度第 3 回上郷東地区まちの再

生・活性化委員会」を開催しました。 

それぞれのテーマ別に具体的な取組を行うために設置された３つの分科会（①旧庄

戸中学校後利用分科会②地域交通分科会③こども・子育て分科会）の今年度の振り返

りをした後に、来年度に向けて意見交換しました。 

「来年度は当委員会活動の広報・啓蒙活動に力を入れたい」「地域交通分科会では他

地区の方々とも意見交換したい」「検討してきた内容は文書にして、委員会内で合意し

ておくことが重要だ」等の意見が交わされました。 

皆様のご意見を募集しています 

上郷東地区まちの再生・活性化委員会の当日配布資料等は 

栄区ホームページにて公開しています。 

栄区役所ホームページ→栄区のまちづくり→郊外部（上郷東地区）のまちづくり 

http://www.city.yokohama.lg.jp/sakae/guide/machi/kougaibu/ 

 

問合せ先：栄区役所区政推進課企画調整係（担当：川崎、村田） 

Tel：045-894-8331 Fax：045-894-9127 E-mail：sa-kikaku@city.yokohama.jp  

平成 30 年度は、引き続き分科会で地

域の課題解決に向けて、地域と行政が一

体的に取り組むとともに、地域の皆様に

委員会・分科会で検討している内容をお

知らせするため、広報活動の充実も検討

していきます。 

※各分科会の活動をまとめた資料をホームページにて公開しています。※ 
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